
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様おはようございます。ゴールデンウィークの終わったあたりか

ら、梅雨の始まるまでの 6 月上旬は比較的天気もよく、気温もちょう

ど良い日になるのが通例で、かつ、人出も比較的少ないので、この辺

りに私たち夫婦は一泊から三泊で旅行に出かけることが結構あります。 

今年は先週末、一泊の小旅行に行ってきました。ゴールデンウィー

クの最終日に階段から滑り落ちて足指を負傷、先々週末の土曜日には、

恵司さんの車が追突されたりしたので、今回の旅行は、二度あること

は三度ある的に何か良くないことがあるかもしれないと心配もしなが

ら、行ってきたのは山梨県で、「座忘」という旅館に泊まりました。こ

の旅館にしたのは、以前、確か小田木年度のプラネタリウムのイベン

トの折に打ち上げとしてマインシュロスでワイワイやっていた時に、近藤さんからこの温泉旅館が良いよ、と

紹介して頂いていたのと、最近になって、鷲津さんもこの宿を常宿にしているときき、二人もそんなにいいと

言っている宿なら間違いないだろう、ということで宿泊させていただくことにしました。 

また、お二人から、向こうでの過ごし方なども教えていただきましたので、近藤さんのおすすめのお店でラ

ンチし、また、ワインを購入し、鷲津さんのおすすめで、早くチェックインして、温泉に何度も入ってまった

りするようにさせていただきました。 

ランチのレストランも、宿もリピーターが多いんだなあと感じました。ほとんどのお客さんは関東圏の人た

ちでした。また、帰りには、精進湖近くに芝桜のきれいなところがあるということで寄ってみたのですが、今

年の高温傾向のせいか、見ごろは過ぎていましたが、なんとかそれらしい感じの状態でした。ここでは、来場

者のほとんどが外国人で、日本語で話している人が本当に僅かで、コロナ後の日常が戻ってきていることを実

感しました。 

流石、近藤さん、鷲津さんがおすすめするものには間違いがないなと思いました。旅館では乳幼児お断りの

ところも結構あるのですが、「座忘」では、限られてはいますが、可能なお部屋もあるとのことでしたので、

今度は、娘夫婦と孫も一緒に行けたらいいな、と思っています。 

それから、偶然の事ですが、行きの途中、富士川の道の駅でバッタリ鈴木一広さんのご家族と遭遇しました。

中部横断道から一般道に降りるところを間違えて、道の駅に入ってしまったのですが、車を止めたその数台先

に、知った顔をみつけまして、ロータリアン同士の挨拶をしました。一広さんは、お父様を温泉に連れて行っ

てあげたいと以前から言っていたのを聞いていたのですが、まさかこんなところでバッタリ会うとは、と、び

っくり、かつ嬉しく思いました。 

さて、今日は、伊藤年度を間近にした、クラブ協議会ですね。活発な議論で、よりよい委員会活動ようにな

るよう頑張りましょう！今日もよろしくお願いします。 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：小林昭次 内田勝善  

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：鈴木一広 

■ロータリーソング：「我等の生業」 

■ゲスト： 米山記念奨学生 ヤオ ファンボさん 

スマイル提出者氏名掲載 

服部和伸 会員 小田木基行 会員 

鈴木孝尚 会員 鶴 信雄 会員 

会員数 69 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 58 名 出席率 85.3％ 

 

会長挨拶 加藤ひとみ会長 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 



 

 

 

① 第 11 回理事会義 例会後 ３階メフィアの間 出席義務者 役員・理事・副幹事総務・事務局 

 

 

■社会奉仕部会 廣瀬隼人部会長 

 5 月 28 日に防潮堤松の植栽場所における草刈り例会を行います。 

 

 

私は先月 73 歳になりましたが、65 歳まで掛川ロータリークラブに所属し、7 年  

の月日を経てパワーに入会いたしました。会社の小笠モータースは創立 73 年ですが、

モータース業務を縮小し、現在は不動産賃貸業を行っております。パワーに入会し

た理由は、歩いて来られる、朝の例会だからです。私は掛川西高から滋賀大学へ進

み、日本不動産銀行(現・あおぞら銀行)に就職、ロンドンで計 6 年間過ごしました。

長男も次男も海外の学校に行きました。子供たちは海外のロータリークラブでもお

世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 高部光司幹事 

委員会報告 

新入会員 紹介 服部 和伸 会員 

議事 次年度クラブ協議会 


